



Mejora significativa de sus capacidades

Inauguran anhelado terminal de pasajeros en el aeródromo de Puerto Williams

● El recinto representó una inversión de tres mil 410 millones de pesos y amplió significativamente este recinto, incluyendo estacionamientos, maquinaria, y nuevos espacios administrativos, operacionales y de emergencia.

Pedro Escobar

pescobar@elpinguino.com

Las autoridades regionales inauguraron la terminal del aeródromo Guardiamarina Zañartu de Puerto Williams, obra ejecutada por la Dirección de Aeropuertos del Ministerio de Obras Públicas.

El nuevo recinto contempló la ampliación del edificio terminal de pasajeros en 310 m² adicionales, con lo cual su superficie útil para atención de pasajeros y público contempla desde hoy 490 m².

Ello comprendió la creación de una sala de embarque

con baños para usuarios, y la ampliación de la zona de desembarque y del hall de espera de público, incluida la zona de baños públicos asociada a éste y la creación de un área de retiro y entrega de equipaje. La inversión de esta obra significó 3 mil 410 millones de pesos, financiamiento sectorial del Ministerio de Obras Públicas.

En segundo lugar, la iniciativa consideró la ampliación del Edificio del Servicio de Salvamento y Extinción de Incendios (SSEI) en 127 m² adicionales, cuya superficie definitiva contempla desde hoy 364 m². También se incluyó la creación de

dos posiciones de estacionamiento de vehículos y maquinaria adicionales a las tres ya existentes, traslado de una oficina administrativa al edificio, readecuación de espacios internos para bodegas y acogida dentro del edificio SSEI a la oficina de operaciones de vuelo, originalmente ubicadas dentro del edificio terminal de pasajeros. Ambas ampliaciones totalizaron 437 m².

Delegada presidencial

“La conectividad para Puerto Williams es sumamente relevante, entendiendo que hoy día estamos buscando conceptos como la descentralización. Y la descentralización nosotros, además, viviendo en la Región de Magallanes la sentimos, pensando que vivimos en una isla; y es por eso que estamos hoy sumamente agradecidos”, destacó la delegada presidencial provincial Constanza Calisto.

Por su parte, el seremi de Obras Públicas, José Luis Hernández, destacó: “Estamos muy contentos de poder inaugurar hoy este



Las nuevas instalaciones de la terminal mejoran considerablemente la capacidad de este apartado aeródromo, destacaron las autoridades.

terminal, un recinto muy esperado por la comunidad y que corresponde a una primera etapa que nos va a permitir entregar mejor infraestructura y seguridad”.

Finalmente, la directora Nacional de Aeropuertos del

Ministerio de Obras Públicas, Claudia Silva, indicó que “estamos inaugurando este terminal, un refugio, un lugar donde pueden llegar los pasajeros y establecerse de una manera más cómoda y más digna. El Presidente

(Gabriel) Boric nos encargó aumentar la conectividad en el país y ésta es una de las maneras de aumentar esa conectividad. Agradecemos a la comunidad de Williams por estar acá y hacer soberanía”, remarcó.

